



### 2学期が始まって

夏休みが終わり、2学期の新しいスタートが始まりました。9月は、ミニ文化祭、生徒会選挙、選果場見学。10月は、宿泊研修。11月は、ブリティッシュヒルズ研修と行事が目白押しです。

学習面では、今月15日と11月3日に模擬試験を実施予定です。校内の順位のみならず、全国での自分の位置を意識してみてください。

また、夏から秋への季節の変わり目にあたり、体調を崩しやすい時期でもあります。十分な栄養と睡眠を確保して、部活動と勉学の両立に励みましょう。

### 第2回農林業体験！

7月30日（月）に2回目の農林業体験活動がありました。農業班は1回目で自分が植えたトマトの収穫作業を中心に体験しました。林業班は立木の間伐作業を体験し、恵みの森で沢歩きをしました。二度の体験活動を通して、南会津地域の農林業の実態や面白さを身をもって知ることができたという声が生徒からも上がっています。

関係各所の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。



### 校内ミニ文化祭！

9月4日（火）に校内ミニ文化祭が開催されました。各文化部の発表だけでなく、「平成30年度文化芸術による子供の育成事業（芸術家の派遣事業）」の一環として全国各地で活躍する演奏家集団・長谷川ファミリーをお招きして、『長谷川ファミリーほのぼのコンサート』を鑑賞しました。生徒たちは普段なかなか聴くことがない生のヴァイオリン、チェロ、ハープの音色に聴き入り、バレエも楽しみました。本校の音楽部とコラボしたプログラムもありました！

クラス対抗企画や生徒の有志による発表もあり、生徒が主導して行事を盛り上げていく様子が見られました。絵心対決では、1年2組の大塚健くんが学年 MVP を獲得しました。

